



► PARCOURS

1994

obtention du concours de professeure des écoles

1994-2009

professeure des écoles puis proviseure adjoint en Guyane

2009-2013

proviseure adjoint du lycée Darius-Milhaud (Kremlin-Bicêtre)

2014

cheffe d'établissement du collège Gustave-Courbet

Karinne Milville prend les rênes de Gustave-Courbet

En septembre, le collège Gustave-Courbet a accueilli sa nouvelle principale, Karinne Milville, qui a fait ses armes comme proviseur adjoint au lycée Darius-Milhaud (au Kremlin-Bicêtre) pendant cinq ans. Ce premier poste en tant que chef d'établissement, elle l'envisage avec un enthousiasme communicatif : « *Je ne suis pas novice dans l'académie, mais quand on démarre un nouveau poste, il y a beaucoup de choses à découvrir, et c'est tout l'intérêt de ce métier* ». Cette curiosité, Karinne Milville l'a cultivée au fil d'un parcours hors des sentiers battus. Agronome de formation, elle a travaillé pour plusieurs ONG, voyageant du Nicaragua au Burkina Faso. Après avoir posé ses valises en Guyane, elle décide de passer le concours de professeure des écoles, métier qu'elle exercera avec conviction durant huit années. Souhaitant travailler plus en

équipe, elle prépare ensuite le concours de personnel de direction, qu'elle obtient avec succès : « *Finalement, je suis restée 15 ans en Guyane ! C'était une expérience très enrichissante car c'est une académie qui se caractérise par une grande diversité sociale et culturelle. Sa diversité oblige à faire évoluer ses points de vue !* », témoigne-t-elle.

Première rentrée

Cette expérience a sans doute favorisé une vision éducative plus large, de sorte que Karinne Milville s'efforce d'exercer sa fonction en facilitant le travail des équipes tout en restant à l'écoute des élèves. Son but : « *Construire un encadrement permettant aux collégiens de réussir* ». Ses mots d'ordre : « écouter » et « observer ». « *Outre sa variété d'enseignements, Gustave-Courbet est un collège doté*

de nombreux atouts. Les enseignants sont dynamiques et mènent des projets ambitieux », précise la cheffe d'établissement. Dans l'immédiat, il s'agit pour elle de faire rapidement connaissance avec l'ensemble des équipes - pédagogique, intendance et entretien. En outre, Karinne Milville s'est donnée comme mission de renforcer les liens avec les familles qui doivent devenir des partenaires à part entière de la communauté éducative. « *J'aimerais que les parents se sentent bien au sein du collège, qu'ils s'approprient le lieu et participent plus au projet scolaire de leur enfant. Je compte d'ailleurs mettre en place une journée porte ouverte à cet effet* », explique-t-elle. Autre cheval de bataille de la nouvelle principale, la lutte contre

« Outre sa variété d'enseignements, Gustave-Courbet est un collège doté de nombreux atouts »

les discriminations. Prônant l'égalité des chances pour tous, elle ajoute : « *Dans mon établissement précédent, nous avons beaucoup travaillé autour des discriminations garçons-filles en organisant notamment des rencontres entre les lycéens et des femmes qui avaient réussi dans des domaines très différents. C'était un succès.* » ■

Younousse Sankharé, de l'AS Pierrefitte à la ligue 1

Le 3 mai 2014, l'EA (En Avant) Guingamp remportait fièrement la finale de la Coupe de France face au Stade Rennais Football Club. Un match 100% breton durant lequel s'est illustré Younousse Sankharé, footballeur pierrefittois ayant rejoint l'équipe des « Rouge et Noir » en juillet 2013. A 25 ans, le milieu de terrain a déjà joué 115 matchs de Ligue 1 au cours de sa carrière. Retour sur l'itinéraire d'une graine de champion qui fait la fierté de tous les mordus du ballon rond du cru. Younousse, qui a passé ses 10 premières années à Pierrefitte, apprend à dribler à l'ASP : « *Tout le monde jouait au foot : mes grands frères comme mes amis* », explique-t-il. Repéré lors d'un essai concluant – mais inespéré pour lui ! – au camp des Loges, à Saint-Germain-en-Laye, Younousse incorpore à 11 ans le centre de pré-formation du Paris-Saint-Germain. Quatre ans plus tard, il intègre avec succès le centre de formation du PSG. « *D'année*

en année, je comprenais que mes parents comptaient beaucoup sur moi et que j'étais devenu l'espoir de toute ma famille », témoigne-t-il. Après avoir signé son premier contrat professionnel avec le PSG en 2007, il est appelé en équipe de France des moins de 19 ans avec laquelle il remporte la Sendaï Cup : « *J'ai eu la chance de marquer, lors de la finale, un beau but contre le Brésil* », précise le milieu de terrain.

Un transfert réussi !

Après avoir joué 26 matchs avec le maillot du PSG entre 2009 et 2010, Younousse est prêté successivement aux clubs de Reims, Dijon – où il inscrit pas moins de 10 buts – et Valenciennes. « *J'ai eu la chance de franchir toutes les étapes et d'arriver en ligue professionnelle. Quand on joue dans un grand club, il est difficile d'avoir assez de temps de jeu pour faire ses preuves* »,

explique le footballeur. Depuis 2013, le numéro 10 d'En Avant Guingamp compte parmi les pensionnaires du stade local : « *J'ai eu la chance de gagner la coupe de France avec le PSG mais la remporter avec Guingamp est différent : les Guingampais sont tellement fiers !* ». Habitant aujourd'hui à Saint-Brieuc avec sa femme et ses deux jeunes enfants, Younousse compte bien rester plusieurs années attaché au club de Guingamp. Son quotidien ? Les entraînements enchaînés 6 jours et demi sur 7 ! Un emploi du temps chargé et exigeant

« Quand j'en ai la possibilité, retourner à Pierrefitte et passer du temps auprès de ma famille et de mes copains d'enfance est une priorité ! »

qui lui laisse peu de temps pour les loisirs. Mais Younousse de préciser que « *quand j'en ai la possibilité, retourner à Pierrefitte et passer du temps auprès de ma famille et de mes copains d'enfance est une priorité !* ». ■

► PARCOURS

10 septembre 1989

naissance à Sarcelles

2006

champion de France des 18 ans Nationaux avec le PSG

2008

vainqueur de la coupe de la ligue avec le PSG

2013

arrivée à Guingamp (après être passé par Reims, Dijon et Valenciennes)

2014

vainqueur de la Coupe de France avec l'En Avant Guingamp





Les enfants de l'école de tennis entraînés par Edmond.

Pratiquer :

ASP Tennis, 68 rue de la Butte-Pinson

Modalités d'inscription 2014-2015

(inscriptions ouvertes toute l'année)

Renseignements

auprès de Matthieu Loko-Bille T. 06 50 96 34 40
ou sur place le samedi

Jours et horaires des cours

le mercredi de 17h à 22h, le vendredi de 17h30
à 22h et le samedi de 9h30 à 13h30 et de 14h à 17h

Tarifs

Baby-tennis (6-7 ans) : 130€ l'année

Poussins/minimes/juniors : 160/180/200€

Adultes : de 170 à 290€

Étudiants : 220 € (tarif unique)

Pass'sports acceptés

Documents à fournir

certificat médical récent de non contre-indication
et photo d'identité

Équipement

jogging et chaussures de sport spéciales pour
la terre battue (raquettes et balles sont prêtées
par le club)

L'ASP Tennis, c'est de la balle !

Le club de tennis de la rue de la Butte-Pinson a plus d'un atout : une ambiance familiale, des cours personnalisés, des animateurs sportifs investis et des prix attractifs (c'est l'un des clubs de pratique les moins chers de France !).

C'est dans un pavillon en brique rouge datant du début du siècle dernier que sont accueillis les adhérents de l'ASP Tennis de Pierrefitte. Transformé en club-house, la bâtisse dissimule 4 terrains en terre battue bordés de hauts arbres, ainsi qu'un court couvert, également en terre battue, une rareté qu'apprécieront les fans de Roland-Garros. L'un des entraîneurs, Matthieu Loko-Bille, qui après une licence de STAPS, est devenu animateur sportif, nous raconte avec enthousiasme l'histoire de ce lieu atypique : « Il y a une quarantaine d'années, ce club privé, fortement plébiscité par les parisiens en manque de verdure, affichait complet tous les week-ends. Depuis les années 1990, c'est un club municipal ouvert à tous ». Le club, qui comptait la saison dernière 71 adhérents et 4 entraîneurs,

propose une belle variété d'enseignements : du mini-tennis (6-7 ans) à l'école de tennis qui regroupe les catégories poussins (nés en 2005/2006), benjamins (nés en 2003/2004), minimes (nés en 2001/2002), cadets (nés en 1999/2000) et juniors (nés en 1997/1998).

Jeu, set et match

Matthieu, qui aime particulièrement travailler avec les tout petits, nous décrit une séance d'entraînement type : « Après l'échauffement, les élèves du mini-tennis sont initiés à des jeux de motricité et d'éveil. Mais à partir de 8-9 ans, les enfants utilisent des raquettes et des balles semi dures. Finies les balles en mousse ! ». Outre les vétérans qui, en général, ne prennent pas de cours, les juniors et les adultes (à partir de 18 ans)

suivent des entraînements à l'aspect tactique, notamment à l'approche des matchs. Le club, qui compte une dizaine de joueurs classés, a fini l'an dernier premier de la 4^e division départementale. « Vu que nous participons à des tournois toute l'année, je demande à mes élèves les plus expérimentés de se fixer des objectifs de classement, cela les motive », explique Matthieu. Pour Nicolas, 16 ans, et adhérent depuis 5 ans, le club se distingue par « une grande qualité d'enseignement ». Et d'ajouter : « Mais pas seulement ! Ici, on se sent en famille, on organise des goûters et même des barbecues au club-house ! ». L'ASP Tennis organise aussi des stages d'une semaine à chaque période de vacances scolaires. L'occasion idéale pour découvrir le tennis mais aussi s'adonner aux joies des jeux collectifs. ■